

Ricardo Seco Cea, atleta del Ría, se incorporará a la Escuela de Alto Rendimiento

Ferrol (Redacción). Ricardo Seco Cea, atleta cadete del Ría de Ferrol, se incorporará a la Escuela de Alto Rendimiento que la Xunta tiene en Pontevedra.

Ricardo Seco logró la mejor marca gallega de la temporada en lanzamiento de peso, con una distancia de 12,45 metros. Además es el campeón gallego de lanzamiento de peso en escolares y medalla de oro en el importante trofeo Nutrexa.

Admisión de atletas

El Club de Atletismo Ría de Ferrol tiene abiertas sus puertas a los jóvenes aficionados al atletismo, que quieren incorporarse en este club. La edad mínima exigible son los doce años, aunque los menores de esta edad habitualmente se incorporan en las escuelas municipales, de donde posteriormente pasan al Ría. Los interesados en una mayor información pueden ponerse en contacto con los directivos y entrenadores de este club, todas las tardes en las pistas de A Malata.

El Ría de Ferrol y club Atlético Narón aglutinan en la actualidad a la mayor parte de los atletas de la comarca ferrolana, con destacados competidores.